

地球市民プロジェクト

～みらいを変えるきっかけを～



No.13 OMOSHAI

★ボランティアに参加★

10月16日(日) 有田川町 ALEC で開催された「OMOSHAI」というイベントにボランティアスタッフとして参加してきました。

会場設営(テント設営)や、販売の手伝い、ステージでの舞台設営、災害ゲームの補助など、様々な活動に参加させていただき、多くのお客さんから声をかけていただきました。



本校で実施している「地球市民プロジェクト」についてのPRもさせてもらい、「箕島高校のOBです」と声をかけてくださる方々もいました♪

生徒たちは自分から主体的に行動し、「これ運びましょうか?」「こちらはどこに片付けますか?」と先を見越して行動できていました。



最後にはもちまきイベントでももちを投げる体験もさせていただきました。



このようなイベントもコロナ禍でなかなか縁がありませんでしたが、だんだんとイベントが増えてきてうれしいです。生徒たちもボランティアを通して、日頃出会えない方々に出会うことができ、新たな刺激をもらっていました。

今後も様々な経験をして、自分に向いていることは何か、どんな事が自分の喜びになるのか探究して行ってほしいと思います。

お声がけいただいた有田ラボさん、ありがとうございました♪

